

Goblog

Aipda Utep Suhaendi Giat Patroli Dialogis dan Himbau Warga Waspada Terhadap Curanmor

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jul 16, 2023 - 14:11



Aipda Utep Suhaendi Giat Patroli Dialogis dan Himbau Warga Waspada Terhadap Curanmor

SUKABUMI - Aipda Utep Suhaendi, S.AP., Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Caringin. Giat ini dilakukan guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat serta memberikan himbauan kepada warga agar tetap waspada terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Dalam patroli dialogis ini, Aipda Utep Suhaendi berinteraksi langsung dengan warga di beberapa titik strategis di wilayah Polsek Caringin. Ia mendengarkan keluhan, masukan, dan saran dari masyarakat terkait keamanan di lingkungan sekitar. Selain itu, Aipda Utep Suhaendi juga memberikan informasi dan himbauan kepada warga terkait tindak kejahatan curanmor yang sedang marak terjadi.

"Dalam kegiatan patroli dialogis ini, kami ingin memberikan himbauan kepada warga agar tetap waspada terhadap ancaman pencurian kendaraan bermotor. Kami mengimbau agar warga selalu mengamankan kendaraannya dengan baik, seperti menggunakan gembok pengaman dan memarkir di tempat yang aman," ujar Aipda Utep Suhaendi.

Curanmor merupakan kejahatan yang dapat merugikan masyarakat secara finansial dan merusak rasa aman di lingkungan. Oleh karena itu, peran serta warga dalam menjaga keamanan lingkungan sangatlah penting. Aipda Utep Suhaendi juga mengajak warga untuk saling berkoordinasi dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Warga yang berinteraksi dengan Aipda Utep Suhaendi menyambut baik kehadirannya dan mengapresiasi upaya Polsek Caringin dalam menjaga keamanan. Mereka berkomitmen untuk menjaga keamanan lingkungan dan saling memberikan informasi apabila ada hal-hal yang mencurigakan.

Dalam kesempatan ini, Aipda Utep Suhaendi juga menyampaikan pentingnya kerjasama antara warga dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Ia menekankan pentingnya kewaspadaan dan pengamanan kendaraan untuk mencegah terjadinya tindak pencurian.

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis dan himbauan yang dilakukan oleh Aipda Utep Suhaendi, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap tindak curanmor dapat meningkat. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari tindak kejahatan.